



スマイル論田

論田小学校学校だより

第12号

令和6年3月7日発行

今年度は、新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、様々な活動が再開しました。全校で集まって集会活動をしたり論田カーニバルで食事をしたりと、子どもたちにとって楽しく有意義な体験活動を行うことができました。授業でも、ペア活動やグループ活動など、互いの意見を伝え合う活動が充実しました。体験をともなう学びの大切さや仲間とともに学ぶことのよさを改めて感じた1年になりました。今年度も、論田小学校を支えてくださった保護者の皆様に深く感謝申し上げます。

校内音楽発表会・創立150周年

2月16日(金)に開催した校内音楽発表会には、たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。久しぶりに全校でのご家庭を対象にご参加いただくことができました。また、お世話になった地域の方々やゲストティーチャーの方々もお招きいたしました。オープニングには、想像以上に大勢の人で体育館が埋め尽くされ、用意した椅子では、とても足りませんでした。ですが、皆様のご協力で大きな混乱もなく、進行することができました。保護者の皆様の学校に寄せる期待と願いを強く感じる行事となりました。創立150周年のプレゼンテーションでは、駆け足で論田小学校の歴史を紹介しました。参観の方々の中には、本校を卒業した方もたくさんいらっしゃったことと思います。「懐かしかった」との声も届いております。150年の間には、社会のありようも校区の様子も様々に変化してきましたが、論田小学校は子どもたちの成長を変えず支えてきました。校内音楽発表会も伝統ある行事の一つです。担任の指揮を見つめ、一つの楽器を真剣に演奏する姿や友達と心を一つに歌う姿は、論田小学校の宝だと思います。これからも、大切に続けていきたいと思っております。



第3回論田校区子どもの安全を守る会推進委員会

3月1日(金)、学校だより6月号でもお伝えした、子どもの安全を守る会の第3回目の委員会が行われました。論田校区の地域の方々や本校地区役員の代表の方、関係機関の皆様と、子どもの安全について協議しました。内容としては、

☆通学路について

- ・グリーンベルトが設置されたが、まだスピードを出している車もいる。
- ・道路の右側や歩道を通行している自転車がいる。
- ・打樋川沿いの道は狭い上に抜け道になっているので注意が必要。

☆登下校時の安全について

- ・特に、下校時に走っている子どもが多い。また、狭い道路を広がって通っていて、危険
- ・ポケットに手を入れている子どもがおり、転んだときに危険

☆自転車について

- ・ヘルメットを必ず着用するように

☆パトロールについて

- ・日が長くなってきて、遅い時間にも外で遊んでいる子どもを見かける。
- ・青色パトロールを実施している。特に、4月は新入生の見守りを行う。

☆不審者について

- ・春休み、新学期に向けて警戒を

☆その他

- ・コミセンでは、子ども対象の事業を再開している。利用することで、安全の拠点となる。
- ・堤防の草刈りをしている。切り株がとがっているので注意してほしい。
- ・SNS、インターネットの利用について
- ・登下校時の避難について
- ・他県でのうずらの卵による窒息事故について

など、活発な意見交換がなされました。

学校・家庭・地域が連携することで、子どもたちがより安全・安心な生活を送ることができます。皆様のお力のおかげで、今年度も大きな事故が起こることなく、過ごすことができました。学校でも指導を続けてまいりますが、ご家庭でも上記の内容についてぜひ、話し合ってみてください。よろしくお祈りいたします。

